

JIS.CO.ID

Polsek Sukagumiwang Laksanakan Pengamanan Kegiatan Kunjungan Kerja Anggota DPR RI H. Dedi Wahidi Fraksi PKB Komisi V

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Jul 25, 2023 - 12:50



Polsek Sukagumiwang Laksanakan Pengamanan Kegiatan Kunjungan Kerja Anggota DPR RI H. Dedi Wahidi Fraksi PKB Komisi V

Indramayu,- Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, dipimpin Kapolsek Sukagumiwang, Kompol Ginting Sumantri, SH, melaksanakan pengamatan kunjungan kerja H. Dedi Wahidi, Anggota DPR RI Komisi V Fraksi Partai PKB, di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri mengatakan, kunjungan kerja H. Dedi Wahidi ke wilayah hukum Polsek Sukagumiwang ini merupakan bagian dari upaya pembangunan dan penanggulangan masalah di sektor sungai yang telah mengalami longsor.

Sambunganya, kegiatan tersebut dilakukan untuk membahas pembangunan dan peninjauan tanggul sungai Ciranggon dan Cimanuk yang mengalami longsor di beberapa lokasi desa.

Kehadiran aparat kepolisian dan pemerintahan desa dalam kunjungan ini menunjukkan sinergi dan kerjasama dalam mengatasi permasalahan yang ada.

Lanjut disampaikan Kapolsek, adapun rangkaian kunjungan kerja dimulai dengan kegiatan silaturahmi di Kantor Kuwu Desa Cibeber, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu.

H. Dedi Wahidi bertemu dengan masyarakat Desa Cibeber, yang dihadiri oleh perangkat desa, ibu-ibu PKK, tokoh masyarakat, dan sejumlah pejabat penting lainnya, termasuk Kepala BBWS Cimanuk Cisanggarung, Sekda Kabupaten Indramayu, dan anggota DPRD Kabupaten Indramayu Fraksi PKB.

Dalam kesempatan tersebut, pihak BBWS Cimanuk Cisanggarung melakukan peninjauan terhadap tanggul sungai Ciranggon yang longsor di Blok Undrus Rt. 13/03 Desa Cibeber. Nantinya, hasil peninjauan tersebut akan diajukan untuk dilakukan pembangunan guna mengatasi situasi yang mengkhawatirkan tersebut.

Tak hanya itu, kunjungan kerja juga mencakup pengecekan di tanggul sungai Cimanuk yang longsor di Blok Jati Rt. 16/04 Desa Tersana. Dari hasil pengecekan, ditemukan amblyasnya tanggul sungai Cimanuk sepanjang 50 meter dengan kedalaman 7 meter dan berjarak sekitar 7 meter dari rumah penduduk. Hal ini menunjukkan urgensi dari tindakan pembangunan untuk mengamankan wilayah tersebut.

Pukul 11.30 Wib, rombongan melanjutkan kegiatan dengan pengecekan debit air di bendungan Sungai Sukareja Blok Pasar Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya. Kegiatan ini dilakukan bersama Camat Kertasemaya dan Kepala Desa Tulungagung. Pengecekan debit air ini bertujuan untuk memantau dan mengantisipasi potensi banjir dan permasalahan terkait sungai di wilayah tersebut.

Dalam seluruh kunjungan kerja, Polsek Sukagumiwang dengan dukungan 6 personel melakukan pengamatan untuk memastikan giat berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar.

“Semoga kunjungan kerja ini berdampak positif bagi peningkatan kualitas infrastruktur dan keamanan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang,” Ucap

Kompol G. Sumantri.